

Bewerbung um einen Listenplatz zur Kommunalwahl

Liebe Freundinnen und Freunde,
hiermit bewerbe ich mich um einen Platz auf der
Liste für die kommende Kommunalwahl in
Schwerte. Ich bin bereit, Verantwortung zu
übernehmen, sowohl im Wahlkampf als auch in
der kommunalpolitischen Arbeit. Dabei freue ich
mich ausdrücklich auch über einen Platz weiter
hinten auf der Liste. Ich möchte mich dort
einbringen, wo ich gebraucht werde, sei es als
Nachrücker oder bei der Ratsarbeit.

Seit etwa einem halben Jahr arbeite ich in der
Öffentlichkeitsarbeit unseres Ortsverbandes.

In dieser Zeit konnte ich viele Einblicke in die politischen Abläufe, die Themen unserer Stadt
und das Engagement unserer Mitglieder gewinnen. Diese Erfahrungen haben meinen
Wunsch bestärkt, mich darüber hinaus auch selbst politisch zu engagieren und meine
Perspektiven in die Ratsarbeit einzubringen, wenn sich die Möglichkeit dazu ergibt.

Ich bin 32 Jahre alt, studiere Politikwissenschaft und Philosophie an der Bergischen
Universität Wuppertal und wohne in Wandhofen. Durch mein Studium bringe ich ein gutes
Verständnis für politische Prozesse und gesellschaftliche Zusammenhänge mit, das mir hilft,
kommunalpolitische Themen einzuordnen und fundiert zu bearbeiten. Mein besonderes
Interesse gilt der Klima- und Verkehrspolitik in Schwerte sowie der Arbeit des Ausschusses
für Umwelt, Klima und Mobilität. Auch eine Mitarbeit als sachkundiger Bürger in diesem
Bereich kann ich mir sehr gut vorstellen.

Ich freue mich auf die bevorstehenden Aufgaben, auf den Wahlkampf und darauf,
gemeinsam mit euch unsere *Ziele* in Schwerte weiter voranzubringen.

Mit besten Grüßen

Max Meyn



Foto: Kay Nentwig